

# 2013年 山根家5大ニュース

## 『振り返ればすべて食べ物ネタの一年でした』

### 1. オーストラリアのジャパンフェスティバルに出店

メルボルンで開催されたジャパンフェスティバルで手打ち蕎麦を販売。用意した250食があっという間に売り切れる。け「水が使えないとか、いろんなトラブルを乗り越えての出店、大変やったな。」ゆ「1か月間のテント生活も大変やった。」け「次は震災の義援金のお礼に台湾で振る舞い蕎麦したいなあ。」ゆ「それもまた大変そう。」



BY visiting Master  
soba noodle chef  
Kenji Yamane from  
Nagano, Japan



### 2. 愛車が石臼に変身！

さらに複雑なそば粉を挽くために、石臼の増設を検討。買い替えるつもりで売却した自家用車の代金を石臼購入資金に流用。愛車が石臼に変わってしまった。け「不便になってしまったけど、その分お客様に喜んでもらえればええやんなあ。」ゆ「私のfitハイブリッドの夢が…」



### 3. イタリア食材・調理法さがしの旅

新しいそば料理の調理方法のヒントと食材を求めてイタリアへ。ナポリ、アマルフィ、シチリア、サルディーニャ、ミラノなどで食べまくる。ゆ「イタリア南部はノリが関西ぽかったなあ。」け「皆、オープンで世話焼きやったし、ええか減さもよく似とった。」ゆ「イタリアンは超一流店より中堅のところの方がおいしかったね。」け「帰りに寄ったコペンハーゲンでは戦場カメラマンにも会ったなあ。」ゆ「あのまんまやった。」



### 4. 台湾旅行「おかあさんといっしょ」

恒例の正月の家族旅行、今回は peach 航空の格安航空券で台北・台南へ。け「お義母さん、どうでした？」ひ「朝食ビュッフェがおいしくて食べ放題でよかったわあ。」ゆ「お母さん、お代わり何回もしてたもんなあ。」け「あんなに食べてよく昼ご飯も食べられましたねえ。」ひ「昼ごはんは別腹。」け「さすが、血は争えん。」お義母さんもゆうさんと同じく観光より食事の人だった。



### 5. 味噌づくりがんばりました

高遠そばの薬味用に久しぶりの手前味噌づくり。今回は電動豆つぶし機を借りてきてスピードアップ。け「ホンマ電動は楽やなあ。」ゆ「全部で40キロくらいできた。」け「3年くらいはもってくれるかなあ。」

